

Zwei Heiligenfiguren schmücken jetzt die Kirche

Valentin und Wendelinus übergeben

ROTHEMANN

Beim Patronatsfest „St. Barbara“ sind in der Kirchengemeinde Rothemann zwei Heiligenfiguren übergeben und von Pfarrer Michael Rother eingeweiht worden.

Der Heilige Valentin und die renovierte Wendelinusstatue werden demnächst die Kirche in Rothemann zieren. Holzbildhauerin Sonja Wiesner hat die Statue des Heiligen Valentin während der 1000-Jahr-Feierlichkeiten im Mai dieses Jahres geschnitzt.

Der Heilige Valentin gilt als Schutzpatron der Liebenden, der Jugendlichen, der Reisenden, der Imker und der Pestkranken, während der Heilige Wendelinus insbesondere als Patron der Bauern, Hirten, Schäfer und der Tiere verehrt wird.

Bei der Weihe und Übergabe betonte Pfarrer Rother, dass die beiden Heiligenfiguren zu einer gestalterischen Bereicherung des Gotteshauses beitragen. Außerdem, dankte Rother neben Sonja Wiesner und Manfred Torschl, der den Bi-

schofsstab gefertigt hat, vor allem auch den Spendern Elmar Best, Christoph Müller, Bernd Hartung und der Vereinsge-

meinschaft Rothemann (Willy Völlinger als Vorsitzender) für ihre großzügige Unterstützung.



Sonja Wiesner neben dem Heiligen Valentin (links) und der Statue des Heiligen Wendelinus.
Foto: Volker Nies